

PERJANJIAN KINERJA 2016

Sekretariat Jenderal KESDM

**PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA
SEKRETARIAT JENDERAL
KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBER DAYA MINERAL**



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2016

Dalam rangka mewujudkan manajemen Pemerintah yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : M. Teguh Pamudji
Jabatan : Sekretaris Jenderal

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Sudirman Said
Jabatan : Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral
Selaku atasan langsung pihak pertama

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama pada tahun 2016 berjanji akan mewujudkan target kinerja tahunan sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,
Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral

Sudirman Said

Jakarta, 2016
Pihak Pertama,
Sekretaris Jenderal

M. Teguh Pamudji *St/E P 20/12/16*

FORMULIR PERJANJIAN KINERJA

Unit Organisasi : Sekretariat Jenderal, Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
 Tahun Anggaran : 2016

Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
Meningkatnya kualitas pengelolaan SDM Aparatur dalam rangka peningkatan kompetensi SDM dan pengembangan organisasi	Persentase pembinaan pengelolaan pegawai	95%
Meningkatnya kualitas perencanaan dan kerja sama sektor ESDM yang efektif dan efisien	Indeks Pencapaian Renstra	80%
	Hasil (nilai) evaluasi AKIP KESDM	BB
Terwujudnya administrasi pengelolaan dan informasi keuangan yang cepat, tepat, transparan serta akuntabel di lingkungan KESDM	Persentase realisasi PNBK KESDM terhadap target yang ditetapkan tahun berjalan	90%
	Opini BPK atas Laporan Keuangan KESDM	WTP
Terwujudnya kepastian hukum sektor ESDM dalam rangka mendorong peningkatan investasi KESDM	Jumlah rancangan peraturan perundang-undangan sektor ESDM yang menunjang prioritas Nasional	30 Peraturan
	Jumlah permasalahan hukum Kementerian ESDM di dalam dan di luar Lembaga Peradilan yang bersifat prioritas nasional yang diselesaikan atau dalam proses penyelesaian	6 Kasus
Meningkatnya sarana dan prasarana aparatur yang efektif dan efisien	Persentase sarana dan prasarana kerja yang sesuai standarisasi sarana dan prasarana kerja	95%

Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
Meningkatnya kualitas data dan teknologi informasi sektor ESDM yang lengkap, akurat dan tepat waktu	Peningkatan nilai data ESDM sesuai target	95%
Terwujudnya kegiatan pengelolaan Barang Milik Negara (BMN) yang akurat dan akuntabel	Persentase jumlah BMN yang telah ditetapkan statusnya	95%
Meningkatnya pelayanan komunikasi publik sektor ESDM	Indeks kepuasan terhadap pelayanan informasi publik	75%

Jumlah Anggaran : Rp. 454.414.669.000

Program : 1. Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya: Rp. 411.866.775.000
2. Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur KESDM: Rp. 42.547.894.000

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral

Jakarta, 2016

Sekretaris Jenderal



Sudirman Said



M. Teguh Pamudji *3* *KAP* *Wid* *12/16*